

## **BASSAM TOUCHAN**

Bassam est détenteur d'un MBA ainsi que du titre de Comptable en Management Accrédité qu'il a obtenu en 2007. Il est également planificateur financier. En 2009, Bassam devient banquier privé. Il met alors l'ensemble de ses atouts au service d'une clientèle fortunée qui recherche un service personnalisé. Sa compréhension de la gestion de patrimoine découle donc autant de son expérience de service à la clientèle que de ses connaissances du monde des affaires. Il est soucieux des préoccupations financières de ses clients, allant de la planification de leur retraite à la gestion quotidienne de leurs transactions. Bassam s'est joint au Groupe Lalonde-Doyon en décembre 2018.

De plus, Bassam est impliqué dans plusieurs causes que ce soit en tant que bénévole ou membre du conseil d'administration. Il a en effet œuvré au sein de la Fondation F.E.Lib (Vice-président de 2013 à 2016), de la Chambre de Commerce Canada-Liban (Administrateur 2016 et 2017) et est présentement Administrateur de la Fondation Gérard-Delage.

### **En anglais**

Bassam holds an MBA and the Certified Management Accountant designation, which he earned in 2007. He is also a Financial Planner. Bassam became a Private Banker in 2009, putting his diverse experience to serve high net worth clients who seek exceptional, personalized service. His grasp of wealth management is based on his customer service experience, as well as his business knowledge. He is attuned to his clients' financial concerns-whether they revolve around retirement planning or managing day-to day financial needs. Bassam joined the Lalonde-Doyon Group in December 2018.

Bassam is involved in several charitable organizations, either as a volunteer or as a board member: the F.E.Lib Foundation (2013-2016 as Vice-President), the Canada-Lebanon Chamber of Commerce (2016 and 2017 as Director), and he currently serves on the board of the Gérard-Delage Foundation.